

DEPORTES

Por: Tania Santos y Rosa María Carrión
(4ºA)

Empieza un nuevo año en el instituto y con él muchos de nuestros estudiantes retoman otra vez sus respectivos deportes.

FÚTBOL



Para comenzar, hablaremos del equipo de fútbol juvenil que este año cuenta con un gran equipo, tanto titulares como suplentes, entre los que se encuentra Pedro Redondo Escudero (4º), que es el pichichi del equipo.

Este año están haciendo una muy buena temporada ya que van los primeros en su categoría. Esperamos que este año tengan más suerte que la temporada pasada, que fueron subcampeones y se quedaron con la miel en los labios.

BALONCESTO

Para continuar vamos a hablar del baloncesto en el que el equipo cadete femenino después de pasar una mala temporada el año pasado este ha conseguido recuperarse y colocarse en la primera posición. Esperamos que sigan así y que puedan conseguir su segundo trofeo.



BÁDMINTON



Este año seguimos contando con un gran número de alumnos en el club de bádminton del instituto en el cual se ha desarrollado la fase clasificatoria para el campeonato que se realiza en El Provencio, los clasificados pasarán a la siguiente fase que se celebrará en Cuenca. Esperamos que, como el año pasado, lleguen muchos alumnos de nuestro centro entre los cuales se encuentran Lorena, Silvia, Sonia (4ºA) o Soraya (1ºBachiller) que son las más destacadas.

ATLETISMO

Aquí tenemos a Aitor Ramírez (PCPI Cocina) que esta temporada participó en el Regional realizado en Fuensalida quedando 4º y más tarde participó en otro campeonato realizado en Manzanares en el que se quedó a 3" de la mínima para entrar en el campeonato de España. Esperemos que lo consiga.



TAEKWONDO



Este próximo 30 de enero se celebrará en El Pedernoso un campeonato de taekwondo en el cual van a participar Jonathan (3º B) e Iván Salamanca (3º A). Desde aquí los animamos y esperamos que consigan alguna medalla. Más adelante se realizan una exhibición en las localidades de Socuéllamos, Las Pedroñeras y Villarrobledo en la que participarán alumnos de nuestro instituto.